

Ausschilderung des Denkortes Bunker Valentin

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Beirat Blumenthal

fordert den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr auf, spätestens bis zum offiziellen Start des Denkortes Bunker Valentin Ende 2015 für eine durchgehende Ausschilderung zu sorgen. Diese sollte ab der Autobahnabfahrt der A27 auf die A270 und ab der Autobahnabfahrt Schwanewede in Absprache mit der Nachbargemeine Schwanewede und des Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien erfolgen.

Nachdem im Jahr 2010 der Senat der Freien Hansestadt Bremen die Landeszentrale für politische Bildung mit dem Aufbau und Betrieb des „Denkort Bunker Valentin“ beauftragt hat, muss spätestens zum Abschluss der fünfjährigen Aufbauphase dafür gesorgt werden, dass interessierte Bürger durch eine durchgehende Ausschilderung zu diesem Denkort geführt werden.

Hans-Gerd Thormeier und die CDU-Beiratsfraktion Blumenthal